

Hola, querido paciente del Hospital de Elda:

Soy Valeria, una estudiante de doce años del centro Santo Domingo

Savio de Petrer.

Te quería escribir una carta con todo mi cariño para ti.

Tú sabes que eres un guerrero/a, eres un/a valiente.

Aunque ahora vengan olas malas, ya vendrán olas más buenas.

Todos hemos tenido esos momentos en la vida que no son tan buenos, pero sabes que tú lo vas a superar porque, si se lucha y se lucha, se gana cualquier batalla. Y esta batalla la vas a superar como un/a gran campeón/a .

Tú puedes con todo, y desde mi casa te deseo todos los ánimos que tengo en el cuerpo. Mi corazón está contigo.

¡Mucho ánimo!

Con cariño,

Valeria.

